



# 松江四中だより

「生徒の夢や希望を育む学校」

令和7年度  
1月号

教育目標  
よく学び  
心ゆたかに  
たくましく

## ○3学期始業式講話より（抜粋）

冬休みは充実していたでしょうか。リフレッシュはできましたか。

ふだん陸上競技をテレビで見ることはあまりないのですが、今年もお正月に駅伝をテレビ観戦しました。駅伝競走は日本で独自に発展した競技だそうです。始まりは1917年、江戸が東京になった50周年イベントとして読売新聞社が企画しました。京都の三条大橋から東京の上野不忍池までの508kmを関東組、関西組で分かれ23人で走ったそうです。ちなみに関東組のアンカーはNHK大河ドラマ「いだてん」の主人公のモデルとなった金栗四三さんです。駅伝は「たすき」をつなげるという思いが、選手が持っている力を最大限以上に引き出すかもしれません。その選手たちの思いが見ている人を惹きつけます。

さて、3学期は次年度の0学期と考えて気持ちを切り替えている人も多いと思います。

1年生も2年生も入学してからの成長は目を見張るものがあります。安心して新入生を迎えることができます。3学期、しっかり仕上げをしましょう。

3年生は進路決定の重要な時期になります。受験は団体戦という言い方があります。自分自身が精一杯取り組むだけでなく、仲間の気持ちを思うことでそれぞれが持っている力を出し切ることができます。みんなでやり遂げましょう。1、2年生も心の中で応援してくれると嬉しいです。

3学期、松江四中をもっと良い学校になるよう一人一人が考えて行動しましょう。先生たちも考えて行動していきます。よろしくお願ひいたします。

## 最近の松四の様子

朝礼等でも生徒に話していますが、生徒が非常に落ち着き質の高い学校生活を送っています。朝礼等の全校生徒の移動では、まず3年生が整然と体育館に入場し静謐な雰囲気をつくってくれます。そこへ下級生が入場しますので、自然と緊張感のある場ができあがります。2学期終業式、3学期始業式の態度は見事でした。各学年とも授業に集中する姿が見られます。また生徒たちが更なる「成長」を目指し、様々な取り組みを提案し、実践してくれています。専門委員会や中央委員会では現状を見直し課題を発見し、解決策を考えています。最近では挨拶の強化や身だしなみ点検、授業態度の見直し、忘れ物点検など松江四中をもっと良くしようと働きかけている活動が見られます。

私たち教職員も生徒たちと共に更に質の高い学校をつくるべく参ります。今年もどうか保護者の皆さま、地域の皆さま、本校の教育活動にご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

## ○生徒の活躍

### 卓球

第78回江戸川区民総合体育祭秋季大会

第48回関東中学生江戸川区招待卓球大会区内選考会 卓球 中学男子団体 第5位

### ソフトテニス

江戸川区ソフトテニス1年生大会

男子個人 第3位 Kさん (1-4) Sさん (1-4) ペア

## ○当面の予定

23	金	避難訓練 英検	5	木	専門・中央委員会
24	土	生徒会長交流会	9	月	生徒会朝礼
26	月	都立高校推薦入試	11	水	祝日（建国記念の日）
27	火	2年チャレンジザドリーム（～30）	12	木	区中研（教員研修・午前授業）
30	金	1年校外学習（都内めぐり）	13	金	学習展示発表会 保護者見学
31	土	科学センター閉室式	14	土	土曜授業、新入生保護者説明会、道徳公開
2/2	月	都立高校推薦入試発表			学習展示発表会 保護者見学

